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Begrüßung 

Carsten begrüßt alle anwesenden Mitglieder der Betriebsgruppe 

TOP 1 – Aufstellung der Liste für die Wahlen zum Akademischen Senat und erweiterten 
Akademischen Senat 

Die Liste wird von Stefan vorgestellt. Es gibt zwei weitere Meldungen aus dem Plenum für 
die Liste und die Reihenfolge der Listenplätze wird noch ein wenig angepasst. Die Liste wird 
einstimmig verabschiedet. 
Kommentar: Veröffentlicht wird die Liste erst, wenn der Abgabetermin beim Wahlamt 
verstrichen ist. 

TOP 2 – Tarifrunde 2019 - Forderungsfindung 

Zur Forderungsfindung präsentiert Carsten dem Forum einen Zwischenstand. Auch dieser 
wird nicht weiter veröffentlicht, bevor die Forderungsfindung abgeschlossen ist. Rolf merkt 
am, dass aus der Umfrage nicht hervorgeht, ob die TU einen Festbetrag fordern möchte oder 
eine prozentuale Erhöhung. 
Kommentar: Die Nachfrage von Rolf wird noch mit einer Blitzumfrage geklärt. 

TOP 3 – Festlegung Themen 2019 

Jedes anwesende Mitglied durfte vier Punkte (für die vier wichtigsten Themen) auf eine 
Übersichtsseite der Themen kleben. Hieraus ergeben sich somit folgende gewünschte 
Schwerpunktthemen der Betriebsgruppe für die nächsten zwei Jahre: 

1. Eingruppierung (Stellenbesetzungskommission, HS-Sekräter*innen, Streichung EG 5-
8, Aufstiegsmöglichkeiten, Lohngerechtigkeit) 

2. Studie wissenschaftsunterstützendes Personal 

3. Novellierung BerlHG /LVVO 

4. Aktivierung Mitglieder, Gewinnung neuer Mitglieder und/oder Tarifrunden 

Kommentar: das Thema „Tarifrunden“ war von der Gewichtung identisch zu Punkt 4. Da es 
aber letztendlich automatisch als wichtiges Thema regelmäßig wieder auftritt, hat der BG-
Vorstand entschieden es nicht explizit mit aufzunehmen. Für die verschiedenen Themenfelder 
hat der BG-Vorstand beschlossen auf den nächsten beiden Treffen der Betriebsgruppe die 
Mitglieder zur Gründung von Arbeitskreisen aufzufordern (freiwillige vor). 

TOP 4 – Berichte von und Fragen an anwesende(n) Gremienmitglieder(n) 

Es wurden Nachfragen an Jessie (Personalrat) zu SAP gestellt, insbesondere zum Thema 
Schulungen. Jan berichtet für den studentischen Personalrat zum Stand der Situation bei den 
SHK und deren weiterer Beschäftigung, falls diese nicht BerHG-konform ist 
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